

謹賀新年



去年は、館山市長選挙に臨みましたが、大差で現職に敗れました。現状の市政運営に対する大きな危機感から、新しい風に対する熱い熱い期待の声をいただいていたにもかかわらず、私の力不足で、応援して下さった方々には申し訳ない気持ちでいっぱいです。

とはいええ7552票の重みを今ズシリと感じています。組織には全く頼らない本当の草の根の運動で、自らの判断により館山市の将来を本気で考えて一票を投じて下さった方ばかりだからです。また、陰に日向に純粋な気持ちで一緒に戦って下さった多くの方々との新しい絆も私の宝物となりました。これを武器に、今後も地域課題の解決を進めていこうと考え始めています。地域のために一緒に楽しく活動しませんか！
皆さまからの温かいご声援や励ましのお言葉を沢山いただいています。感謝。

皆さま方のご多幸をお祈り申し上げます。
本年もよろしくお願いたします。



今回、投票率が過去最低だったことにも大きな責任を感じています。有権者の半数以上が、自分の住む市の長を決める選挙に参加しない。無関心や傍観者が多いことほど市の発展を阻害するものはないと思っていますので、暗澹たる気持ちです。4年前の市長選と比べると、9%ポイント低下、約4千人が投票に行くのを止めたことに

新年報告会のお知らせ

平成31年1月20日(日)14時～
むろあつみ後援会事務所
(館山市沼851-10)
どなたでもお気軽にご参加下さい。



館山市長選挙

	現職	対抗	無効票	無投票	投票率
4年前	12344 (30%)	10518 (26%)	218 (1%)	17622 (43%)	56.7%
今回	11257 (28%)	7552 (19%)	345 (1%)	20990 (52%)	47.7%

なります。その結果、現職への支持は、有権者の28%にとどまっています。投票しなかった人は当落に与えた影響で考えれば、現職を支持したのと同じこと。候補者いずれも気に入らないのであれば、自ら出馬する、あるいは他の候補者を立てる道だつてあるのです。また、18歳33%、19歳16%という投票率にも愕然としました。微力ながら、投票率を上げる＝市政に関心を持つてもらうことに今後取り組みます。

むろあつみ後援会 からのお知らせ

1. 皆さまからのよろず相談を承ります。
当面の予定：毎月10日、20日、30日の午後1時～7時まで開所。
その他不定期で事務所をオープンしています。
お電話の上ご来所下さい。(080-5889-0555)
2. 日曜街頭演説、続けています。
毎週日曜日の10時「尾張屋本店(真倉)」、その後、「おどやスーパーセンター」です。